

die
neue
Macht!

AG Delegierten- mandat

Absender: AG Delegiertenmandat

Landesamt für
Verfassungsschutz Sachsen
- Selbstanzeige -
Neuländer Straße 60
01129 Dresden

dynamisch, aggressiv und
unfassbar mitgliederstark

anti-anti-anti-faschistisch und
internationalistisch antiglobal

das Beste aus dem Extremismus
der 80er, 90er und von Heute

- Selbstanzeige -

Sehr geehrte Damen und Herren,
Lieber Hans-Georg,

Jetzt neu im Bereich
Linksextremismus!

mit verfassungsfeindlicher
Erklärung auf der Rückseite

wir, die AG Delegiertenmandat, schreiben Ihnen als offen extremistischer Zusammenschluss in der Partei DIE LINKE. Viele halten uns - wir müssen sagen: nicht ganz zu Unrecht - sogar für den extremistischsten Verein im Hause DIE LINKE. Wir mussten leider dennoch feststellen, dass wir bisher nicht in Ihren jährlichen Verfassungsschutzberichten gelistet werden. Nicht einmal für eine Randnotiz hat es gereicht. Wir halten das für ein großes Sicherheitsrisiko und haben daher beschlossen, uns zur Selbstanzeige zu bringen. (Auch sonst fackeln wir nicht lange um den heißen Brei herum, sondern nehmen das Heft des verfassungsfeindlichen Handelns selbst in die Hand!) Lassen Sie uns daher bitte kurz darlegen, warum eine Beobachtung unserer Organisation dringend geboten ist:

- Die AG Delegiertenmandat lässt sich auf einer **Linksextremismus-Skala** von 0 (extremistische Strukturen in der SPD) bis 10 (Nordkorea) etwa mit 14 bewerten. So werden regelmäßig „**verfassungsfeindliche Erklärungen**“ herausgegeben (ein Beispiel finden Sie auf der Rückseite).
- Ein internes sektenartiges Schneeballsystem zieht die Mitglieder auf der Jagd nach sogenannten „Bonuspunkten“ immer weiter in den wilden **Strudel des Extremismus**. Besonders extremistische Mitglieder erhalten nach erfolgreicher Anwerbung weiterer Mitglieder eine goldene Mitgliedskarte.
- Die AG Delegiertenmandat hat derzeit ca. 360 Mitglieder, darunter alleine 180 in Sachsen. Damit verfügt unsere Organisation auch quantitativ über das **nötige Potenzial** für eine Überwachung, hat sie doch mehr Mitglieder als die „Sozialistische Gleichheitspartei“, die „Sozialistische Alternative“, die deutsche Sektion der „Liga für eine fünfte Internationale“ oder „REVOLUTION“.
- Regelmäßig werden durch unsere Mitglieder FDGB und FDGO sowie USA und USB verwechselt.
- Auf unseren Treffen wird Mittwochs regelmäßig zur Mittagszeit (13:12 Uhr) Fischfilet mit feiner Kräutersahne gereicht. Dazu werden genüsslich **Molotow-Cocktails** (vegan) geschlürft.
- Wir sind **international vernetzt** und beobachtendes Mitglied der Gruppe zur Gründung eines Komitees der 3. Liga der 7. Sektion für die 12. Internationale - Aufbauorganisation (GGK-3L7S-XII-Internationale-AO).
- Wir fordern **Todesstrafe für Hinterbänkler!**

Mit Sicherheit haben Sie Verständnis, dass wir als Extremisten in diesem Schreiben anonym bleiben müssen. Wir sind jedoch über **alle Maaßen gespannt** darauf, was Ihre Rechercheergebnisse zu Tage fördern werden. Wir bitten um Antwort, sollten Sie trotz der von uns dargelegten zahlreichen Gründe von einer Beobachtung absehen. In diesem Falle werden wir unsere verfassungsfeindlichen Bemühungen (ideo-)logischerweise intensivieren müssen. Die Schuld würden wir dann freilich auf Sie schieben.

Wir verbleiben daher mit freundlichen Grüßen und sehen unserer Beobachtung aufgeregt entgegen,

Der Arbeiter- und Soldatenrat der AG Delegiertenmandat

die
neue
Macht!

LAG Delegierten- mandat

Verfassungsfeindliche Erklärung

mehr Infos: www.delimandat.de

Veröffentlicht am 10.01.2019 auf indymedia

Folgende verfassungsfeindliche Erklärung hat die LAG Delegiertenmandat Sachsen am 27.12.2018 einstimmig auf ihrer Mitgliederversammlung verabschiedet. Der Bundesverband der AG Delegiertenmandat schließt sich der Erklärung an.

Die LAG Delegiertenmandat lehnt die freiheitlich demokratische Grundordnung entschieden ab, solange nicht von einem unabhängigen Institut (aber nicht Fresenius!) nachgewiesen wurde, dass diese gluten- und laktosefrei und generell hypoallergen, vegan, fair gehandelt, nachhaltig und ohne Anwendung von Tierversuchen produziert ist. Überhaupt erwarten wir, dass das Merkel-Regime™ endlich öffentlich eingesteht, dass die freiheitlich demokratische Grundordnung eine Scheibe ist!! 1elf!! Wir könnten auch noch einen eigenen Flyer zur Thematik machen, aber wir wären dahingehend reichlich unsicher, ob der Verfassungsschutz einen selbigen versteht, weil wir – insbesondere durch Einschübe – und, als Kennzeichnung unseres hohen intellektuellen Potentials, mit Schachtelsätzen – zu erwähnen seien zudem weitere, vielseitige und doch durchaus komplexe, dem Beobachter sich vom Sinngehalt her nicht sofort erschließende (jedoch zweifelsfrei höchst radikale) Zusatzhinweise im sonst freilich störungsfreien Absätzen – die Lesbarkeit unserer Texte zu verkomplizieren neigen, so dass die wissenschaftlichen Skills der Mitarbeiter*innen in den Verfassungsschutzbehörden möglicherweise an ihre Grenzen stoßen, was die Fähigkeit zur Durchdringung unseres materialistisch-dialektischen Methodenapparates angeht.